

Cuba: Díaz-Canel llamó a atender más las demandas de la población



La Habana, 6 feb (RHC) El presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel, al intervenir este 6 de febrero en el balance anual del Ministerio de Energía y Minas llamó a prestar más atención a las demandas de la población.

Subrayó que por su contenido de trabajo, es este un organismo que debe disponer de "un sistema de atención con sensibilidad; ponerse en el lugar del afectado y encontrar las soluciones para dar respuestas lo más rápido posible".

Díaz-Canel abogó, además, por el uso de las energías renovables, un tema que impulsa su Gobierno como parte de la estrategia de desarrollo nacional.

"Este organismo es el que debe conducir el uso de las energías renovables y de todo lo que hay que ganar en cultura energética", apuntó el dignatario.

Durante la reunión, el primer ministro, Manuel Marrero, instó a revisar y profundizar en los problemas y trabas que enfrenta el sector. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/213827-cuba-diaz-canel-llamo-a-atender-mas-las-demandas-de-la-poblacion>



Radio Habana Cuba